

Le président vénézuélien met en exergue le legs d'Hugo Chávez



Caracas, 4 mars, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a mis en exergue le legs du leader historique de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez, a qui le peuple rendra un hommage demain à l'occasion du 3è anniversaire de sa mort.

Dans des déclarations depuis le Palais de Miraflores, Nicolas Maduro a souligné que des mobilisations, de meetings, des activités culturelles et sportives, des défilés militaires sont organisés pour rendre hommage à Hugo Chávez.

Du 5 au 15 mars, dans la Caserne de la Montaña où reposent les restes du leader socialiste, diverses activités et des forums seront conçus, avec la participation de mouvements populaires, des délégations de haut niveau et des dirigeants de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86207-le-president-venezuelien-met-en-exergue-le-legs-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba